



Hermosillo, Sonora a junio 13 de 2012.- Con proyectos estratégicos en educación, agua, infraestructura y carreteras; el Estado trabaja para darle certidumbre a los empresarios de que Sonora va para adelante, de ahí el éxito de sumar ya 364 nuevas empresas en los últimos dos años, destacó el Gobernador Guillermo Padrés durante la inauguración del Centro Regional de Distribución de Casa Ley.

Con una inversión de 210 millones de pesos, el centro de distribución ubicado en la colonia La Manga de esta Ciudad Capital, generará 350 nuevos empleos para abastecer las 44 tiendas asentadas en territorio sonorense.

En Sonora están dadas las condiciones para que les vaya bien a los nuevos inversionistas y a la sociedad en general, “El que quiera que le vaya bien, que venga a Sonora”, aseveró el Gobernador Padrés al enfatizar que ya van 70 mil nuevos empleos generados en los últimos dos años en el Estado, una cifra histórica en beneficio de los sonorenses que buscan empleo y solidez para sus familias.

Las más de 364 nuevas empresas instaladas en Sonora del 2010 a la fecha, son enfocadas

## Trabaja Estado para dar certidumbre a empresarios

Escrito por agencias

Miércoles 13 de Junio de 2012 12:44

---

principalmente al ramo automotriz y aeroespacial, y este martes Casa Ley se suma a esta historia de éxito, señaló el Jefe del Ejecutivo.

“Seguimos caminando, seguimos creciendo ese esfuerzo que se hace desde la sociedad civil, el conjunto de esfuerzos con los tres niveles de gobierno, cuando todos estamos de acuerdo, el resultados es un crecimiento extraordinario, un crecimiento que no se había tenido en décadas en el Estado”, indicó el Gobernador de Sonora.

Sonora va bien, tiene rumbo, en Sonora estamos trabajando para consolidarlo, y que aún con las crisis que nos ha tocado vivir hemos sacado la casta, hemos demostrado que los sonorenses no nos quedamos a esperar a que se mejoren los tiempos, aseveró.

Ambiente favorable en Sonora: Juan Manuel Ley

Por su parte Juan Manuel Ley Bastidas, director general de Casa Ley, aseguró que con este centro de distribución regional se cristaliza una de las inversiones más importantes de esta firma comercial por lo que agradeció el apoyo del Gobierno del Estado de Sonora.

“Eso es lo que palpamos en Sonora, un ambiente muy favorable para que fortalezca el ánimo emprendedor y la visión por seguir engrandeciendo al Estado, hay un gobierno atento a impulsar la inversión privada que ofrece certeza en la tarea de generar desarrollo económico”, indicó.

En la experiencia, dijo, las facilidades encontradas en la entidad y el ambiente de seguridad, así como el trabajo en los renglones fundamentales por parte del Gobierno que fomentan y garantizan un desarrollo permanente generó la confianza necesaria para decidir invertir estos más de 200 millones de pesos aquí, por lo que el compromiso ahora es mutuo por engrandecer el Estado con más y mejores empleos.